

WINGAS

Gazprom übernimmt Mehrheit

[06.01.2014] WINGAS wird eine 100-prozentige Tochter des Gazprom-Konzerns. Die entsprechenden Verträge wurden jetzt unterzeichnet.

BASF-Wintershall und Gazprom haben kurz vor Weihnachten in Moskau die finalen Verträge für den lange vorbereiteten Tausch von Unternehmensanteilen unterzeichnet. Im Zuge dessen wird das Unternehmen WINGAS künftig eine 100-prozentige Tochter des Gazprom-Konzerns sein. Als Anteilseigner habe der russische Erdgasproduzent bereits seit der Unternehmensgründung im Jahr 1993 den Aufbau der Erdgashandels- und Speicheraktivitäten der WINGAS-Gruppe aktiv mitgestaltet und unterstützt, sagte Gerhard König, Sprecher der WINGAS-Geschäftsführung. Mit der neuen Anteilsstruktur sei die Basis für eine weitere positive Entwicklung auf dem europäischen Gasmarkt jetzt gelegt worden. Der vollständige Erwerb der Erdgashandels- und Speicheraktivitäten der WINGAS-Gruppe ist von zuständigen Behörden sowie der EU-Kommission bereits genehmigt worden und soll vollständig bis Mitte 2014 abgeschlossen werden.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, WINGAS,